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Córdova: me da mucho gusto que el Presidente esté contento con los 
resultados de la revocación 

 El presidente López Obrador acusó al Instituto Nacional Electoral de 
llevar a cabo un boicot en contra de la consulta para este tema, pero dijo 
estar contento con el nivel de participación. Lorenzo Córdova, consejero 
presidente del INE, dijo que el ejercicio fue exitoso pese al intento de 
boicot por parte del gobierno federal y de la Cámara de Diputados por no 
dar dinero suficiente para el ejercicio entre otras cosas. 
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